



16 03 2017

EDILTECO FRANCE A 15 ANS : LES NOUVEAUX CONQUÉRANTS !

En 2017, la société EDILTECO® France fête ses 15 ans. L'occasion de revenir sur l'évolution de l'entreprise, qui a fait de l'innovation, la performance et la certification, les leviers de son engagement auprès de ses clients ! Zoom sur les 15 dernières années, au cours desquelles EDILTECO® France est devenu un acteur majeur dans le domaine de la construction !

C'est l'histoire d'EDILTECO® France ... Une offre innovante et performante, répondant aux attentes contemporaines du monde de la construction.

Créée en 2001, la filiale française d'EDILTECO® Group s'implante en Pays de Loire, proche de Cholet. Elle bénéficie alors de toute l'expertise du Groupe, basé en Italie, pour se développer et diffuser ses diverses solutions constructives sur les marchés du neuf comme de la rénovation. La politique d'accroissement, fondée sur l'innovation par gain de performances de ses produits systématiquement certifiés, se concrétise par le développement, en 2005, de l'usine de production de 3000 m² d'EDILTECO® France à Sèvremoine (Saint Germain sur Moine). Commencent alors la fabrication et la commercialisation, sur le sol français, des granulats de PSE pour mortiers et bétons légers et des chapes et mortiers légers prêts à l'emploi. La machine est lancée ! Les gammes s'étoffent et l'entreprise acquiert de nouvelles compétences dans les systèmes d'Isolation Thermique par l'Extérieur (mortier léger à projeter « ISOLTECO® »). La stratégie du progrès est en marche !

En 2008, s'opère le premier tournant notoire pour la filiale française et le Groupe avec le lancement audacieux de l'ECAP®, un système I.T.E. faisant l'objet d'un brevet mondial.

2010 marque un second tournant pour la filiale française qui consolide son implantation sur le marché en rachetant à Cement International à EPS l'activité de la société POLYCEMENT® qui regroupait les entités Agrégats Artificiels BS Technologies SA et Arvenix. Très vite, l'entreprise se dote d'une filiale de distribution et d'une force commerciale de pointe. EDILTECO® France a alors tous les atouts en main pour répondre à la demande croissante des entreprises, qu'elles soient artisanales ou

provenant de grands majors du BTP.

L'année 2015 vient concrétiser les 3,5 millions d'euros d'investissement pour l'extension du site industriel : deux lignes de production voient le jour pour la fabrication de plaques de polystyrène pour les systèmes I.T.E, et la nouvelle usine de 3700 m² accueille 4 bâtiments, dont 2 sont dédiés à la fabrication et la transformation des blocs de polystyrène en plaques pour l'I.T.E et l'Industrie, ainsi qu'à la fabrication du système ECAP® qui était jusqu'à ce jour produit en Italie. Les 2 autres pôles sont consacrés au laboratoire qui analyse et contrôle la qualité et la conformité des produits pour les certifications et labels (Marquage CE, ACERMI, etc.) acquis par les produits EDILTECO®; ainsi qu'à la logistique, la préparation et le suivi des commandes.

Aujourd'hui EDILTECO® France emploie 34 salariés et réalise un chiffre d'affaires d'un peu plus de 9 millions d'euros.

Tous les produits commercialisés sont issus des bureaux d'études et service R&D EDILTECO® et font l'objet de nombreux tests en interne et dans différents bureaux de contrôle et d'analyse indépendants : CSTB, FCBA, LNE, EFECTIS...

Une réussite fondée sur des valeurs qui s'inscrivent sur des certifications multiples : exigence et stratégie, zéro défaut !

La politique de performance de la société EDILTECO® ne se dément pas. Cette progression a inscrit EDILTECO® France, « Très Petite Entreprise », comme un acteur majeur dans le paysage du bâtiment en France, susceptible d'intervenir sur des chantiers tels que :

- l'ADP Charles de Gaulle : liaison des terminaux E et F avec 1.200 m³ de POLITERM® 300 kg/m³ en

recharge sous-chape

- la Philharmonique de Paris : 2.500 m² de POLYS BÉTO® 1.200 kg/m³

Par une rigoureuse politique de qualité et d'assistance, EDILTECO® a fait de son outil de production national, un dispositif autonome, répondant à toutes les exigences qualitatives en vigueur. Des autocontrôles journaliers, tant au plan de la production que de la logistique et de la distribution, permettent une constance de la fabrication et garantissent ainsi une qualité irréprochable des produits comme des services.

Il en est de même pour les contrôles extérieurs qui viennent attester la qualité constante d'EDILTECO®, en

garantissant à ses produits les plus hautes performances productives.

Dans cette optique de qualité, ont été renouvelés et obtenus : l'Avis Technique (ATec) du « Remplissage allégé POLITERM® 200 et POLITERM® 300 », deux nouveaux Documents Techniques d'Application (D.T.A) pour les chapes allégées POLITERM® 900 et POLITERM® 1200 ainsi que pour la chape allégée POLYS BÉTO® Léger et Semi-Léger, et enfin, la certification ACERMI pour les panneaux de polystyrène EDIL-Façade® pour les systèmes d'I.T.E.

Certifiant la bonne conception des produits et leur conformité aux exigences de chaque chantier, ces documents techniques garantissent la durabilité ainsi que l'efficacité des procédés et leur obtention est un gage de grande valeur. Valeurs d'une société qui cherche à accroître sa productivité en :

- assurant fiabilité et compétitivité économique,

- prodiguant aux professionnels, disponibilité, conseil, information et assistance au service,

- innovant sans cesse, pour fournir au monde du bâtiment de nouveaux matériaux de construction pour une productivité optimisée et une mise en oeuvre simplifiée,

- participant à la revalorisation du patrimoine, par l'inscription de ses produits dans une politique de développement durable et de respect de l'environnement.

Ce souci de bien faire, de placer la qualité et la confiance dans les produits et les partenariats qui se nouent, est sans nul doute un des facteurs de réussite d'EDILTECO® France. Ces 15 dernières années furent riches d'évolutions et de succès, et l'aventure ne fait que commencer. Rendez-vous dans 15 ans !